
司 会 立浪 会場監督  点 鐘 室崎 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ゲスト／ 

株式会社ゴールドウインテクニカルセンター  

技術主席 沼田喜四司 氏 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

長柄 洋一 さん（1／ 31・44 才） 

炭元 嘉雄 さん（2／ 1・73 才） 

幹事報告   

■『 抜萃のつづり その 79 』熊平雅人著 

東京 RC 会員の熊平氏より拝受 

■配付⇒米山寄付・ﾛｰﾀﾘｰ財団の確定申告用領収書 

委員会報告 

■職業奉仕委員会…稲田委員長 

＜ ニコニコＢＯＸ 9 件 24,000 円 ＞ 

室崎会長／本日のゲストスピーカー、ゴールドウイン

の沼田さんお忙しいところ誠に有難うございます。

ラグビーワールドカップのさくらジャージの開発

に携われたとのこと、昨年のあの感動がよみがえる

ような秘話を期待しています。 

駒井副会長／ゴールドウインテクニカルセンター技術

主席 沼田さんをお迎えして。本日の卓話よろしくお

願いします。 

金森幹事／本日のゲスト卓話者に（株）ゴールドウイン

テクニカルセンター技術主席 沼田 喜四司さんをお

迎えして。 

島君／恥ずかしながら私、ニコボックス委員長の身で

ありながら本日が今年になって初めての例会です。

メイクアップに行った時、副委員長の二口さんの名

前を見かけるたびにダブルで心を痛めております。

金森幹事、余計な仕事を増やしてごめんなさい。これ

からもご迷惑をおかけすると思いますが宜しくお願

いします。 

炭元君／誕生祝をいただき有難うございました。 

中川君／先週誕生日祝、有難うございます。本日早退し

ます。すみません。 

大川君／誕生日祝をいただき有難うございます。 

上野君／早退いたします。 

勝山君／早退させていただきます。 

演題 

「 2019 ラグビーワールドカップ 

さくらジャージの開発 」 

 

沼田 喜四司 氏 

 

ラグビー競技用ジャージは、

その競技の特殊性から身体へ

のフィット性、全方位への運

動機能性、製品の強靭性など

多くの要求機能があります。

今回、2019 ラグビーワール

ドカップ向けてラグビー競技

特有の運動機能性を見直し強

化し、競技中の見栄えなど機

能と感性との更なる融合を目

指して開発を行いました。 

開発及び、デザインコンセプトは”『兜：KABUTO』

日本の精神性と誇り”で、日本代表が武器とするスピー

ドを “白赤”ボーダーで現代風に表現。躍動感、スピ

ード感、強さを強調したデザインにしています。 

 

更に、動きやすい、破れない、掴まれにくいというよう

な高度な機能性の実現のため、新しく素材開発を行い、

新しい設計技術を取り入れて開発をしています。 
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そしてこの日本チームは、残念ながら決勝トーナメン

ト第一戦の準々決勝で、南アフリカには敗れましたが、

予選リーグにおいて 4 戦全勝で念願の 8 強を成し遂げ

て、決勝リーグに進み、日本ラグビー史上初の大活躍を

し、日本中のファンをとりこにし、大変な熱狂と大きな

感動を与えました。 

大きな感動を与えてくれた日本チームの皆さんに感謝

したいと思います。選手のラグビーに対する情熱と、努

力と、成果が一致した時に、選手自身にも一般のフアン

にもより大きな喜びと、感動があるということを改め

て強く感じました。私たちの仕事はアスリートの情熱

と、努力と、成果の一致を援けることであり、その成果

を共有して作り手の私達自身が感動を受け、その感動

をバネに新しい創造性を発揮し、更に進化した開発を

進めていきたいと考えています。 

 

《出席報告》 

７／１期初７５名（内名誉会員２名） 

正会員／７８名    

出席免除／５名（本日出席１名） 

本日の出席者／６２名（ＭＵ含） 

本日の出席率／８３．７％ 

前々回修正出席率／１００％ 


